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An den Bezirksbürgermeister 
der Bezirksvertretung Mitte

Herrn Hans-Jürgen Franz

Anfrage zur Sitzung der BV-Mitte am 23.11.2017                                  Bielefeld, den 15.11.2017

Beratungsgegenstand: Parkraumbewirtschaftung Gebiet Klinikum Mitte

Zur Jahreswende 2015/2016 wurde im Gebiet Klinikum Mitte eine Parkraumbewirtschaftung bis 
einschließlich Diesterwegstraße eingeführt, um dem durch Fremdparker (überwiegend Bedienstete 
oder Besucher des Klinikums Mitte) verursachten Parkdruck zu begegnen. Diese Teil- Lösung soll-
te mit einem Bericht nach etwa einem Jahr versehen werden. Vor diesem Hintergrund bitten wir 
die Verwaltung um Beantwortung folgender Fragen zur BV-Sitzung am 23.11.2017 gebeten:

Frage: 

Im Lichte der durch die Verwaltung gemachten Erfahrungen im Übergangszeitraum: Wie 
sind die Pläne der Verwaltung hinsichtlich Parkraumbewirtschaftung im Quartier Klinikum 
Mitte (bis Prießallee) auch unter Berücksichtigung der mittlerweile umgesetzten Parkraum-
verknappung durch die „engen Straßen“?

Zusatzfrage: 

Inwieweit wird die zukünftige Nutzung des Parkhauses in den Plänen der Verwaltung Be-
rücksichtigung finden?

Gez. 

Frederik Suchla 
(SPD-Fraktion)
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